

30. April 2022

Die Gemeinden Neuenhof und Wettingen laden die Bevölkerung zu den Einweihungsfeierlichkeiten der sanierten Holzbrücke und Paul-Fischer-Brücke ein.

10.30 Uhr offizieller Festakt auf der Holzbrücke
Grussworte von Regierungsrat Stephan Attiger und Abt Vinzenz Wohlwend, musikalische Umrahmung durch die Musikschule Wettingen-Neuenhof

Im Anschluss wird den Anwesenden ein Imbiss offeriert.

Die Gemeinderäte freuen sich auf zahlreiche Teilnehmende.

«Neuenhof und Wettingen feiern ihre Brücken!»

